
Seite 1 von 1

AUSZUG

aus der Niederschrift
über die Sitzung des Gemeinderates Hohenberg-Krusemark am 31.08.2023

Zu TOP : 5
Abstimmung über die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung vom 22.06.2023

Hr. Schmidt möchte noch bei diesem Punkt im Bezug zum letzten Protokoll erwähnt haben, dass nach
Angeboten für die OB-Behandlung der schadhaften Straßen geschaut werden soll.
Hr. Kautz erklärt, dass die Reparatur nur in der Form möglich sei, wie sie auch in Arneburg gemacht
wurde, so das Ergebnis nach Rücksprache mit Fr. Fleschner.
Die Räte haben keine weiteren Anmerkungen bezüglich des Protokolls und stimmen ab.

Abstimmungsergebnis:

Zahl der Räte mit
Bürgermeister

davon
anwesend:

einstimmig: Ja: Nein: Enthaltungen:

10 7 Ja 7 0 0

gez. Dirk Kautz
Sitzungsvorsitz


